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令和６年１１月に第３回協議会が開催されました

地域協議会の状況についての住民説明会の開催
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①山佐交流センター
②奥田原交流センター
③広瀬中央交流センター
④布部交流センター

＜時期についての意見＞
　　山佐小学校区　→　令和８年度に先行して統合を。
　　布部小学校区　→　閉校の準備もあるので時間をかけて。
　　　　　　　　　　　　　 　なるべく早期に統合を。
　　　　　　　　　　　　　 　３校同時期の統合を。

＜時期以外についての意見＞
　　◎子どもの学びを中心に考えてほしい
　　◎通学方法について
　　　　A:スクールバスを用いて、経路については検討する。
　　◎施設改修について
　　　　A:改修の基本計画を策定し、必要な改修を検討する。

　第３回広瀬、山佐、布部小学校
再編地域協議会が１１月７日に開
催されました。

　協議会では、再編場所の確認と
各校区で開催した住民説明会で
の意見を受けて再編時期につい
て協議を行いました。

　今後協議会では、再編場所と時
期についての合意形成に向けて
準備が行われます。

令和６年１０月９日(水)　　 参加人数：１８人
令和６年１０月１１日(金)　 参加人数：１５人
令和６年１０月１５日(火)    参加人数：１１人
令和６年１０月１８日(金)　 参加人数：１６人



【問合せ先】
広瀬、山佐、布部小学校再編地域協議事務局
（安来市教育委員会教育総務課）
TEL：23-3140　FAX：23-3167
E-mail：kyouiku@city.yasugi.shimane.jp

詳しくは下記QRより
アクセスください

第３回協議会の状況

Q：再編時期は？
A：令和９年度に３校統合するということを前提としながら、

Q：施設の改修は？
A：改修の基本計画を策定し、それに基づき改修します。

Q：最終的な合意形成は？
A：次回の協議会で合意書（案）を協議、決定する予定です。
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※ご意見等あれば、お近くの協
議会委員にお寄せください。
該当委員は、「協議会だより
vol.01」でご確認ください。

下記の通り、布部小学校区の委員の新任・
退任がありましたのでお知らせします。

新任：宇山　賢二
退任：小林　正知

なお令和９年度に再編が完了した後も、必要な改修を
継続して行っていきます。

第一段階として令和８年度に山佐小学校が統合し、最終的
に令和９年度に布部小学校が統合するスケジュールです。

原本には名前
を記載しており
ます


